



# Sheinbaum revisa proyecto contra el maíz transgénico

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que se encuentra revisando la iniciativa de reforma constitucional para prohibir la siembra de maíz transgénico en el país.

“Se trabajará en una reforma que sea constitucional, para que no se pueda sembrar maíz transgénico en nuestro país”.

Así lo dio a conocer la mandataria mexicana en su *Mañanera* de este jueves, luego de que se publicará en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)* un acuerdo que elimina disposiciones clave del decreto presidencial de 2023, en las que el expresidente Andrés Manuel López Obrador, buscaba restringir el uso de maíz transgénico.

Desde Palacio Nacional, la mandataria refirió que tendría una reunión con el secretario de Agricultura, Julio Berdegué; con la titular de Medio Ambiente, Alicia Bárcena y Rosaura Ruiz, secretaria de Ciencia, para revisar el tema.

“Hay algunos compañeros, compañeras, de este trabajo histórico de ‘Sin Maíz no hay país’ que tienen algunos planteamientos de la reforma que se envió al Congreso (...) tenemos una reunión para platicar con este equipo, para tener la certeza de que se está enviando adecuadamente esta reforma”, subrayó.

Asimismo, la mandataria federal señaló que su Gobierno no tomará algún tipo de represalia luego de que México perdió en el panel revisor del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) que obliga al país a mantener el ingreso de dicho producto desde Estados Unidos.

Ante ello, la presidenta Claudia Sheinbaum insistió en la modificación legal: “vamos a hacernos reforma constitucional para prohibirlo”.

Sin embargo, posterior a sus declaraciones en la agenda del Senado de la República ya no apareció la discusión del proyecto. /LUIS VALDÉS